



つがゆき 隣保館だより



令和2年 12月号

発行：都賀行隣保館 TEL 82-2679 FAX 74-2121

♡ プチっと人権講座 ♡ 一年をふりかえって

今年も「プチっと人権講座」をお読みいただきありがとうございました。
 今年の話は何と言っても「新型コロナウイルス」でした。
 現在も収束の兆しどころが「第3の波」といわれ、拡大傾向にあります。
 この感染症は外出、外食、会合など、私たちの今までの生活様式を一変させるものでした。
 それと同時に「コロナ差別」と言われる新たな差別・人権問題を各地で発生させました。
 この欄においても11回の連載のうち、新型コロナウイルス関連テーマは2月、3月、5月、9月と4回扱わせてもらいました。
 「差別はいけない」という共通認識が社会全体に形成されているはずなのにこのような差別問題が発生することについて、改めて深く考えさせられました。
 私たちは完全無比な人間ではありません。
 差別問題に対面するとき、私たちは「差別される側」である時もあれば、時には「差別する側」に立つ時もあります。
 「差別はいけない」と日頃思っている「心の片隅に」差別心が宿ることもあるのではないのでしょうか。ある方の表現を借りれば「心の雑草」とも言えるでしょう。
 私たちは自分の心の中に芽生える「雑草を刈り取る作業」を日常の草刈同様に繰り返す必要があるのではないのでしょうか。
 もちろん、第一に「雑草の芽」に気づく感性をお互いに養うことが重要でしょう。
 一人ひとりが心の雑草を刈り取ることで、心の住環境がきれいになり、気持ちよく過ごしやすいと思いませんか？
 来年も身近な話題をヒントに人権に関する活動を綴っていきたくと思います。
 引き続き来年もよろしくお願いいたします。
 皆さんよいお年をお迎えください。

✿ デコレーション贈呈式 ✿ 11月24日

フラワーパークに飾るデコレーションをいただきました!!

今年のフラワーパークフェスティバルは新型コロナウイルスの影響で中学生の参加はできませんでした。
 そこで、大和中3年生の三上大智君と村上捷斗君が代表として体育祭で飾ったデコレーションを持参してくれました。
 地域の方にも来ていただき、中学生のフラワーパークに対する想いや絵に込められた想いなど、一緒に聞くことができました!!
 とても力強く迫力のある作品で、地域の方も感心しておられました。フラワーパークへ飾ってありますのでぜひ見に来てください。

☆ありがとうございました☆



◇ 啓発活動 ◇ (大和中学校にて)

朝の全校集会の時間に人権学習会を行いました。
 つがゆき隣保館だより(プチっと人権講座)での「コロナ差別」について、佐藤館長の大和中学校時代の思い出話など交えながら話をしました。
 「自分を大切にすることやありがたいの言葉の意味など改めて自分を見つめる機会になった」「短い時間でしたが、私たち一人一人が何に気をつけて何ができるかを考える貴重な時間となりました」という感想をいただきました。ありがとうございました。



✿ フラワーパークフェスティバル ✿ 12月2日

- ①草取り→6年生は最後の活動
- ②パネル発表→1年間の成果発表(地域の方へ感謝の気持ちと活動を通しての感想)



- ③合唱「秋の子」→とても綺麗な歌声でした♪



- ④地域の方にインタビュー→色々な質問に答えながら話をすることができました。



- ⑤フラワーパークの一角で焼き芋→じゃんけんで芋選び...寒い中食べるアツアツのお芋にみんなニッコリ笑顔でした!!



制限がある中で工夫をしながら「交流」ができたのではないかと思います。

※ 1月の予定 ※

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、教室終了後は、備え付けのアルコールにて、机や椅子等の消毒をしていただきますようよろしくお願いします。

- 13日(水) 絵手紙ボランティア
- 14日(木) 神楽面作り教室
喜楽会
- 16日(土) 習字教室
- 18日(月) あみものクラブ
- 19日(火) ニコニコ健康教室
- 28日(木) 森林教室



◀ 相談事業 ▶ 隣保館はいろいろな相談をお受けしています。

様々な差別事象や差別発言等の人権相談、パソコンの操作方法から申請書などの書き方、日常生活で困っている事や就労のことなど幅広く扱っています。各関係機関との連携を取りつつ、解決に向けて寄り添います。知りたいことやどこに相談していいかわからないことなど、お気軽にご相談ください。

※ハローワークより求人情報が毎月隣保館に送られてきます。※求職されている方や最新情報が知りたい方は、隣保館までご連絡ください。